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陳主任委員添枝：可能無法有最後的結果，只能與黨產委員會決定一個最後處理的方法。 

徐委員永明：本席認為你們可以分階段處理，在一個月內針對多少投資公司牽扯在內提出初步報告

。 

陳主任委員添枝：一個月時間只能做到提出初步報告，但無法確定哪個公司真的有問題，因為那需

要調查時間。我們會與黨產會研擬一個清查和如何處理的辦法並提出報告。 

徐委員永明：本席還是希望能在一個月內提出報告。 

陳主任委員添枝：時間有點緊迫，如果能多給我們一些時間，報告內容也會比較完整。 

主席：那就在最後一句「……處理方式」之後加上「，於一個月內提出初步報告。」等字，其餘部

分均照上述意見修正，本案修正通過。 

請問各位，對第 6 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 7 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 8 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 9 案有無異議？ 

請國發會陳主任委員說明。 

陳主任委員添枝：主席、各位委員。建議將倒數第三行「賡續編列與增加預算」修正為「檢討賡續

編列或增加預算方式」。 

主席：請問各位，對本案照上述意見修正通過有無異議？（無）無異議，修正通過。 

請問各位，對第 10 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 11 案有無異議？ 

請國發會陳主任委員說明。 

陳主任委員添枝：主席、各位委員。建議將倒數第四行「只顧創新產業，不顧既有產業」修正為「

顧創新產業，也要顧既有產業」，這樣的文字比較中性。 

主席：「只」字刪除，「也要顧」修正為「也應兼顧」，這是修辭學。請問各位，對本案照上述意

見修正通過，有無異議？（無）無異議，修正通過。 

請問各位，對第 12 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 13 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 14 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 15 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 16 案有無異議？ 

請國發會陳主任委員說明。 

陳主任委員添枝：主席、各位委員。建議將倒數第三行「並研擬」修正為「並會同工程會研擬」，

因為這些大部分都是工程會的職掌。 

主席：請問各位，對本案照上述意見修正通過，有無異議？（無）無異議，修正通過。 

請問各位，對第 17 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 18 案有無異議？（無）無異議，通過。 


